



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

46/2019

Ceremonia de entrega de la Medalla de Honor



Institucional

El Colegio ha entregado la Medalla de Honor de la corporación a los letrados Gonzalo García Weil, Fernando Piernavieja y Carlos Larrañaga -este último a título póstumo-, a la fiscal Flor de Torres y a la Comisaría Provincial del Cuerpo Nacional de Policía.

Al acto han asistido, entre otras autoridades, la subdelegada del Gobierno, María Gámez; el concejal del Ayuntamiento de Málaga Avelino Barrionuevo; la delegada territorial de Justicia, Nuria Rodríguez; la parlamentaria andaluza Ana Gil; el decano de Honor de ICAMALAGA, Fernando García Guerrero-Strachan; el decano Emérito José María Davó; el fiscal jefe, Juan Carlos López Caballero; el coronel jefe de la Base Aérea de Málaga, Santiago Serrano; y el comandante naval de Málaga, Ignacio García de Paredes.

[Leer más](#)

El Colegio celebra el Día de los Derechos Humanos y premia a Los Ángeles Malagueños de la Noche



El Colegio ha celebrado el Día Internacional de los Derechos Humanos en un acto celebrado en la sede del paseo de la Farola en el que se ha procedido a la lectura del articulado de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, un texto fechado en 1948 que fijó normas de respeto, entendimiento y comportamiento, y motivó numerosos acuerdos internacionales que velan por la protección de los hombres y mujeres.

En el acto se ha entregado el VIII Premio 'Salvador Andrés Reina de Derechos Humanos' a Los Ángeles Malagueños de la Noche, por su encomiable labor social a la hora de proporcionar alimentos a todas las personas que lo necesitan durante todos los días del año.

[Leer más](#)

IV Congreso de Derecho Turístico de la Costa del Sol



La cuarta edición del Congreso de Derecho Turístico de la Costa del Sol, que ha contado con colaboración de la Fundación Unicaja, se ha consolidado como un referente en el sector en el que cada año se analizan las novedades que afectan al principal motor de la economía de la provincia. En la inauguración ha participado Pilar Pérez-Lanzac, responsable de Formación Continua de ICAMALAGA.

La jornada ha comenzado con una ponencia sobre el tratamiento de las viviendas residenciales de uso turístico en las comunidades de propietarios, a cargo de la abogada Beatriz Conejo; mientras que Rafael Ángel Claros, director de Negocios TPV's y e Commerce Territorial Sur de Banco Sabadell, ha abordado la directiva de medios de pago psd2 y su problemática en la hostelería.

[Leer más](#)

Tertulia sobre el Decreto-ley 3/2019 para la adecuación de las edificaciones irregulares



Fuengirola

Organizada por la Comisión de Formación de la Delegación del Colegio en Fuengirola, se ha celebrado una tertulia sobre el Decreto-ley 3/2019 para la adecuación de las edificaciones irregulares en Andalucía. La charla ha sido dirigida por el compañero Andrés Ruiz León, que es el concejal de Urbanismo en el Ayuntamiento de Mijas, y ha estado acompañado por el delegado Javier Rodríguez.

En esta actividad se han expuesto todas las novedades que, desde el punto de vista práctico, ha conllevado la entrada en vigor del Decreto-ley 3/2019 para la adecuación de las edificaciones irregulares en Andalucía, con especial referencia a la situación de las más de 3.000 viviendas de este tipo que existen en este partido judicial.

Jornada sobre la defensa del consumidor frente a prácticas abusivas en contratos de crédito al consumo



Marbella

Gonzalo Ónega, magistrado juez del Juzgado de 1ª Instancia nº 4 de Marbella, ha impartido una ponencia sobre la defensa del consumidor frente a las principales prácticas abusivas en los contratos de crédito al consumo.

En su charla ha explicado las acciones a ejercitar en vía judicial, analizando la más reciente jurisprudencia en la materia. En concreto, ha abordado aspectos como la falta de información, intereses usurarios, intereses moratorios abusivos, comisiones por reclamación de posiciones deudoras, cláusulas abusivas en las denominadas tarjetas *revolving*, inclusión en ficheros de morosos y contratos de crédito vinculados a otros de compraventa. Ha estado acompañado por el delegado-tesorero, Alfonso Muñoz.

El III Coín Jurídico aborda la prueba digital



Coín

La presentación en los procedimientos judiciales de algún tipo de prueba digital es un asunto cada vez más habitual. Sin embargo, la información digital es fácilmente manipulable, por lo que se hace necesario que los profesionales que la presentan, soliciten o impugnen de contrario, conozcan cómo hacerlo, ya que una dudosa presentación u obtención de dicha prueba puede dar lugar a la invalidez de la información digital presentada.

Todos estos aspectos se han tratado en profundidad de la mano de Luis González, ingeniero técnico en Informática, experto en seguridad informática y en peritaje e informática forense. En la presentación de la jornada ha participado Raquel Guzmán, miembro de la comisión de formación.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.